

Revelan que organización benéfica canadiense financió al ejército israelí



Montreal, 4 ene (RHC) Una organización caritativa de Canadá usó donaciones que había recibido para financiar proyectos del ejército del régimen israelí, según reveló este viernes la cadena canadiense CBC News.

De acuerdo con la noticia publicada por el cadenam el Fondo Nacional Judío de Canadá (JNFC) violó la legislación del país sobre impuestos y usó dinero procedente de donaciones caritativas para financiar proyectos de infraestructuras para expandir y ampliar bases militares de las fuerzas navales y terrestres israelíes.

La Agencia de Ingresos de Canadá establece que está permitido financiar proyectos que aumenten la eficacia y el rendimiento de las Fuerzas Armadas canadienses, pero no apoyar a las Fuerzas Armadas de otro país”, refiere la nota.

Investigaciones muestran que se han beneficiado de las donaciones al JNFC varias bases militares israelíes en el sur de los territorios ocupados palestinos, así como algunos centros de adiestramiento militar, a pesar de la que organización insiste en que en 2016 dejó de financiar esos proyectos.(Fuente:

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180256-revelan-que-organizacion-benefica-canadiense-financio-al-ejercito-israeli>



Radio Habana Cuba